

Beneficiará a más de 9 mil trabajadores nueva Unidad de Capacitación de Icatech en Delicias

*-Junto a ESENTIA Energy Systems se invirtieron 10.5 mdp para promover la capacitación y desarrollo profesional de los habitantes de la región centro-sur*

La Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE), a través del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Chihuahua (Icatech), con apoyo de la empresa transportista de gas natural ESENTIA Energy Systems, inauguró la Unidad Delicias, que beneficiará a más de 9 mil chihuahuenses al año en la región.

Como parte del programa de responsabilidad social corporativa, ESENTIA financió este proyecto, con el apoyo de CFenergía, a fin de contribuir a la capacitación y el desarrollo profesional de trabajadores, emprendedores y la comunidad en general de Delicias y de la región.

La creación de la Unidad de Capacitación Delicias impulsará el acceso a mejores empleos y con ello a una mayor calidad de vida de las familias beneficiarias.

En el evento, el secretario de Educación y Deporte (SEyD), Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, destacó que, con esta obra, Delicias se pone a la vanguardia y da un paso al frente en apoyo a la vinculación de los procesos de desarrollo industrial, y contribuye a la formación del talento chihuahuense y el crecimiento personal de sus habitantes.

“Esta visión colaborativa dejará en el tiempo un legado que seguramente estaremos recordando en todos los ámbitos de la capacitación de los trabajadores el estado”, mencionó el titular de SEyD.

Por su parte, el director general de Icatech, José Arturo Morales Reyes, resaltó la importancia de esta contribución para fortalecer las oportunidades de capacitación y fomentar el desarrollo económico.

Fernando Tovar, director general de ESENTIA Energy Systems, comentó: “Es un honor para nuestra empresa hacer la entrega de esta importante obra social, que apoyará en la formación para adultos y jóvenes de la región de Delicias y les brindará la oportunidad de obtener las herramientas de capacitación necesarias para tener un futuro mejor”.

La Unidad de Capacitación Delicias abonará al crecimiento profesional y el bienestar de la comunidad en Delicias y sus alrededores.

Además, brindará acceso a una amplia variedad de programas de formación en áreas como tecnología e innovación, mercadotecnia, y talleres para el auto empleo como carpintería, soldadura, costura, cocina, capacitación administrativa, entre otras.

A través de estos cursos, Icatech busca proporcionar herramientas prácticas y conocimientos que permitan a los participantes desarrollar sus habilidades laborales, aplicables para el empleo y el emprendimiento.

En la ceremonia se contó con la presencia del alcalde de Delicias, Jesús Valenciano García; y el director de Economía Social del Estado, Arturo Acosta Fernández, como representante del Secretario de Innovación y Desarrollo Económico, Ulises Alejandro Fernández Gamboa; además de la jefa de Acción Delicias, Ileana Issa Torres; y el diputado local Roberto Carreón Huitrón.

Adicionalmente, estuvieron por parte de ESENTIA, Vania Labán, vicepresidenta de Asuntos Corporativos; y Daniela Argüelles, gerente de Responsabilidad Social, entre otras personalidades.